

Olbrück-Rundschau

(Nr. 48/2007 vom 28. November 2007)

■ MSC Kempenich Jahres- rückblick 2007

Das motorsportliche Jahr neigt sich dem Ende zu. Der MSC Kempenich konnte auch in diesem Jahr die Qualität seiner Veranstaltungen durch entsprechende Teilnehmerzahlen und Bewertungen unter Beweis stellen. Besonders hervor zuheben ist die die Mittelrheinische Geländefahrt bei der nach langer Zeit wieder mehr als 130 Teilnehmer am Start waren und erstmals zwei

Cross-Prüfungen zufahren waren. Aus sportlicher Sicht war der Klassensieg von Guido Michels im Cup 5 des BFGoodrich Langstreckenpokal das Glanzlicht der Saison. Bemerkenswert sind auch die Leistungen von Marc Ruhroth, der nach seinem Wechsel in den Motorrad Seriensport, den 9. Platz in der Gesamtwertung erzielte und zum Rookie des Jahres in seiner Klasse gewählt wurde. Daneben konnten sich Janosch Gros und Florian Geisler für die Endläufe der ADAC

Mittelrheinmeisterschaft im Jugend-Kart-Slalom qualifizieren. Die Details sowie weitere Berichte über die Aktivitäten unserer Mitglieder können auf unserer Homepage <http://www.msc-kempenich.de> nachlesen werden. Abgeschlossen wird die Saison 2007 am 08. und 29. Dezember. Am Samstag, 08. Dezember findet, in der Leyberghalle in Kempenich, das traditionelle Live Konzert statt. In diesem Jahr werden neben dem Top Act, unserer „Hausband“, double DEE als Vorgruppe die Newcomer von d!sgusted auftreten. Die vier Jungs von d!sgusted sind im Rock, Alternativ und Akustik zuhause. Sie haben neben Klassikern wie Born to be Wild, Summer of 69 oder Let Me Entertain You auch eigene Songs im Programm. Weitere Informationen zu double DEE finden Sie unter <http://www.double-dee.de> und zu d!sgusted unter <http://www.disgusted-band.de.vu>. Das Konzert wird gegen 21:30 Uhr beginnen. Die Erfolge der Aktiven sowie die Ehrung der langjährigen Clubmitglieder und Helfer des MSC werden wir

im Rahmen des Jahresabschlussfests, das am Samstag, 29. Dezember ab ca. 20.00 Uhr in der Leyberghalle in Kempenich stattfindet, gebührend gefeiert. Selbstverständlich steht ein Büfett für das leibliche Wohl zur Verfügung. Bei Musik und der traditionellen Tombola wird man sicher ein paar gemütliche Stunden zusammen verbringen können. Die Mitglieder des MSC Kempenich sind recht herzlich eingeladen.